

2. April 2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Mitglieder der DEGRO,

das Programm für den DEGRO 2020 wurde soeben fertiggestellt. Wir konnten für die Übersichtsvorträge sechs renommierte internationale Referenten gewinnen. Insgesamt sind 456 Abstracts für wissenschaftliche Präsentationen und Poster ausgesucht worden. Für die Feier des 25-jährigen DEGRO-Jubiläums haben wir einen Festakt mit Beiträgen über die Gründung der DEGRO wie auch über Zukunftsperspektiven geplant.

Leider führt die anhaltende Corona-Krise bei vielen Kongressteilnehmern zu einer Verunsicherung. An manchen Institutionen sind bereits Dienstreisesperren bis Ende Mai 2020 ausgesprochen worden. Dies betrifft neben den Klinikmitarbeitern auch die Industrieaussteller.

Zum jetzigen Zeitpunkt können wir noch nicht absehen, wie die Situation im Juni 2020 aussehen wird. Bislang sind sehr viele Anmeldungen von Teilnehmern und auch ein sehr hohes Interesse der Industrie zu verzeichnen. Seien Sie jedoch versichert, dass wir alle gemeinsam bei der Durchführung des Kongresses keine gesundheitlichen Risiken eingehen werden.

Der Verlauf der Corona-Pandemie wird voraussichtlich Ende April besser vorherzusehen sein. Bis dahin wird es auch von Seiten der Politik, der Industrie und der Kliniken konkrete Handlungsanweisungen für den Monat Juni geben. Wir werden darauf reagieren und Sie in jedem Falle über die weiteren Entwicklungen auf dem Laufenden halten. Noch gehen wir davon aus, dass der Kongress wie geplant stattfinden wird. Drücken Sie uns die Daumen. Es wäre schön, wenn wir im Juni mit einem schönen Kongress einen Etappensieg über die Corona-Krise feiern könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Prof. Dr. med. Rainer Fietkau
DEGRO-Präsident

Ihr



Prof. Dr. med. Heinz Schmidberger
Tagungspräsident

Ihr



Matthias Spacke
MCI Deutschland GmbH